
Ismael  Dezanoski , 
pelo vice Eides Gue-
des e os vereadores 
José Barros Freire 
– o Jerry; Claudemir 
Dorigon – o Tico e 
Valdeíde de Oliveira.

A prefeitura de Ran-
cho Alegre D’Oeste inau-
gurou na última sexta-
feira, dia 30 de abril, um 
importante espaço para a 
realização de atividades 
físicas e esportivas na Es-
cola Municipal Manoel 
Medina Martins. Trata-se 
de uma moderna quadra 
poliesportiva.

PÁGINA 05

PÁGINA 02

PÁGINA 02

PÁGINA 03

DIRETOR:  Jucelino Costa dos Santos EDIÇÃO: 4138 R$ 3,50

PÁGINA 03

PÁGINA 04

PÁGINA 05

TERÇA-FEIRA, 07 DE MAIO DE 2024

O comércio de Goioerê, 
através da ACIG, já está 
organizado para o Dia das 
Mães, quando os consumi-
dores estarão concorrendo 
a uma Scooter Elétrica 
Wasp X13. Para concorrer, 
o consumidor terá de fazer 
suas compras nas lojas 
participantes da campanha.

Dia das Mães: comércio de Goioerê 
vai sortear uma Scooter Elétrica 

Governador em 
exercício, Darci Piana 

prestigia a abertura 
do Copacol Agro
Darci Piana(fo-

to), governador em 
exercício do Paraná, 
estará nesta terça-
feira no evento de 
abertura do Copacol 
Agro, em Cafelân-
dia. Este será o pri-
meiro ato público de 
Piana, após desin-
compa t ib i l i zação 
de secretários que 
planejam disputar o 
pleito eleitoral deste 
ano.

O Conselho Municipal 
de Cultura de Moreira Sales 
esteve reunido na última 
quinta-feira, para tratar de 
importantes assuntos refe-
rentes à Lei Aldir Blanc II, 
onde o município de Mo-
reira Sales foi novamente 
contemplado para ajudar 
o setor cultural da cidade.

Conselho de Cultura de Moreira Sales
realiza reunião sobre a Lei Aldir Blanc

O deputado es-
tadual licenciado e 
secretário de Estado 
do Turismo, Márcio 
Nunes, esteve em Ja-
niópolis, sexta-feira, 
onde foi recepcio-
nado pelo prefeito 

Janiópolis: Márcio Nunes escuta 
lideranças e anuncia mais recursos

Termina nesta quarta-feira prazo 
para regularizar título de eleitor

Quem precisa regu-
larizar a situação de seu 
título eleitoral ou emitir 
o documento pela pri-
meira vez tem até esta 

quarta-feira (8) para 
tomar providências a 
tempo de votar nas 
eleições municipais de 
outubro. 

Rancho Alegre 
inaugura quadra 

esportiva da Escola 
Municipal

Prefeitura conclui 
terraplanagem de terreno 
onde será construído o 
Ambulatório Médico 

de Especialidades
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Copacol Agro
Darci Piana, governador em exercício do Paraná, participa 

da abertura do Copacol Agro nesta terça-feira, 7, com a comitiva 
do Palácio do Iguaçu. Este será o primeiro ato público, após 
desincompatibilização de secretários que planejam disputar o 
pleito deste ano e transmissão oficial do mandato, após viagem 
de Ratinho Júnior para missão internacional. A sétima edição 
do evento em Cafelândia também será prestigiada por Norberto 
Ortigara, que assumiu a secretaria da Fazenda.

Fórum Fiep
Com participação no Fórum Permanente Regional da In-

dústria, promovido pela Federação das Indústrias do Paraná 
(Fiep) em Londrina, o deputado Luiz Claudio Romanelli 
(PSD) defendeu a expansão da atividade industrial para todas 
as regiões do Paraná. “É necessário pensar o Paraná como um 
todo e expandir a indústria porque cada região tem potenciais 
e um perfil próprio a serem explorados”, disse.

Fórum Fiep II
Promovido pela Federação das Indústrias do Paraná, o 

fórum reuniu mais de 300 lideranças do setor industrial e de 
instituições parceiras da região Norte, além de autoridades 
políticas. Levantamento entre os participantes apontou o que 
é preciso ser solucionado para alavancar o desenvolvimento 
industrial da região. Inovação, empregabilidade e infraestrutura 
foram os três temas mais votados.

Orla de Matinhos
Novo boletim divulgado pelo IAT apontou que a revitali-

zação da Orla de Matinhos atingiu 94,13% em abril. Essa é a 
principal intervenção urbana da história do Litoral do Paraná, 
com investimento de R$ 354,4 milhões por parte do Governo 
do Estado. A recuperação segue dentro do cronograma, com 
previsão de término para o segundo semestre deste ano.

Campeonato Brasileiro
O Santos Futebol Clube estará em Londrina para disputar 

a oitava rodada do Campeonato Brasileiro da Série B. O jogo 
será no estádio do Café, no dia 3 de junho, uma segunda-feira, 
às 20h, diante do Botafogo-SP.

Natal Encantado
O secretário de Turismo do Estado, Márcio Nunes, esteve 

presente em uma reunião na Prefeitura de Goioerê ao lado do 
prefeito Betinho Lima e do secretário de Cultura, Dhionata 
Macena. Durante o encontro, foi anunciado que serão libe-
rados R$ 200 mil para a programação do Natal Encantado 
deste ano no município.

Contra a dengue
Cascavel iniciou uma campanha de vacinação contra a 

dengue em todas as 47 unidades de saúde da cidade. A ação 
é voltada para crianças de 10 a 14 anos, faixa etária que apre-
sentou altas taxas de hospitalização pelo vírus nos últimos 
cinco anos. A estimativa é que Cascavel tenha uma população 
de mais de 21,7 mil pessoas nessa faixa etária. O objetivo da 
campanha é atingir 90% desse público-alvo.

Cobrança de pedágio
Começou nesta segunda-feira (6) a cobrança de pedágio 

dos eixos suspensos (pneus fora do chão) de caminhões e 
carretas que passam pelas rodovias sob administração da 
Arteris. A medida atinge motoristas que trafegam, no Paraná, 
pelos diferentes trechos da BR-116 e pela BR-376, entre São 
José dos Pinhais e Guaratuba.

Quem precisa regu-
larizar a situação de seu 
título eleitoral ou emitir o 
documento pela primeira 
vez tem até esta quarta-
feira (8) para tomar provi-
dências a tempo de votar 
nas eleições municipais 
de outubro. 

O prazo serve também 
para a transferência do 
domicílio eleitoral, caso 
o eleitor tenha mudado 
de endereço, indo morar 
em bairro ou município 
de outra zona eleitoral, 
por exemplo. É possível 
somente atualizar infor-
mações cadastrais, se 
necessário. Vale lembrar 
que, neste ano, devido ao 
caráter local das eleições, 
não há possibilidade de 
voto em trânsito.

Termina nesta quarta-feira prazo 
para regularizar título de eleitor

A data final de 8 de 
maio para a realização 
dos procedimentos está 

prevista na legislação 
eleitoral, e após esse dia 
qualquer alteração no 

cadastro eleitoral somente 
poderá ser realizada de-
pois da votação deste ano.

O prazo final para regularização do documento é nesta quarta-feira

O comércio de Goioerê, 
através da ACIG, já está orga-
nizado para o Dia das Mães, 
quando os consumidores 
estarão concorrendo a uma 
Scooter Elétrica Wasp X13. 
Para concorrer, o consumidor 
terá de fazer suas compras 
nas lojas participantes da 
campanha.

Alexandre Cândido, pres-
idente da ACIG, cita que o 
Dia das Mães é a segunda 
melhor data do ano para o 
comércio, superada apenas 
pelo Natal e que a expectativa 
para este ano é das melhores. 
“O nosso comércio está 
otimista e acreditando que 
teremos boas vendas”, disse.

O presidente da ACIG 
lembra que a promoção do 
comércio tem o objetivo de 
fomentar as vendas e con-
templar os consumidores. “A 
exemplo de anos anteriores, 

Dia das Mães: comércio de Goioerê 
vai sortear uma Scooter Elétrica Wasp

essa campanha foi pensada 
para contemplar os consum-
idores que têm sido muito 
parceiro do nosso comércio”, 

destaca.
Além do Dia das Mães, 

a promoção do comércio de 
Goioerê vai sortear diversos 

outros prêmios em outras 
datas especiais, como Dia dos 
Namorados, Dias dos Pais, 
Dia das Crianças e Natal.

A expectativa do comércio para este Dia das Mães é das melhores
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A Prefeitura de Goio-
erê está concluindo os 
serviços de terraplana-

Prefeitura conclui terraplanagem de terreno onde será 
construído o Ambulatório Médico de Especialidades

Darci Piana, governador 
em exercício do Paraná, estará 
nesta terça-feira no evento de 
abertura do Copacol Agro, 
em Cafelândia. Este será o 
primeiro ato público de Piana, 
após desincompatibilização 
de secretários que planejam 
disputar o pleito eleitoral 
deste ano.

Além do governador em 
exercício, a sétima edição 
do evento em Cafelândia 
será prestigiada por Norber-
to Ortigara, que por muito 
tempo comandou a Pasta da 
Agricultura, mas acaba de 
assumir a Secretaria de Estado 
da Fazenda.

O Copacol Agro é o evento 
realizado anualmente pela 
Copacol e que visa o aper-
feiçoamento tecnológico e 
operacional da diversificação 
nas propriedades em ativida-
des de agricultura, avicultura, 
suinocultura, bovinocultura de 
leite e piscicultura.

A Copacol está entre as 

Governador em exercício, Darci Piana 
prestigia a abertura do Copacol Agro

cinco maiores cooperativas do 
Paraná, com faturamento de 
R$ 9,8 bilhões, 8,6 mil coope-
rados e 16 mil colaboradores. 

A área experimental de 8,6 
hectares é utilizada para testes 
do CPA (Centro de Pesquisa 
Agrícola) que resultam em 

conhecimento para os pro-
dutores: o local é o palco do 
Copacol Agro, em Cafelândia, 
Paraná.

O governador em exercício, Darci Piana, estará no Copacol Agro nesta terça-feira 

gem do terreno que re-
ceberá as obras do AME 
-Ambulatório Médico 

de Especialidades. O 
terreno está  anexo ao 
Colégio Premem II.

De acordo com a 
secretária de Saúde, 
Gabriela Martins, uma 

vez construído, o  AME 
dará mais comodidade 
aos pacientes que preci-
sam de um atendimento 
de especialidade, bem 
como vai diminuir o 
translado de pacientes 
par a outros municípios.

Por sua vez, o prefeito 
Betinho Lima destaca a 

parceria com o secretá-
rio de saúde Beto Preto 
e com o governador do 
Paraná Ratinho Junior, 
“A forte parceria de 
Goioerê com o governo 
do Estado facilita a vin-
da de obras importantes 
para nossa cidade”, diz 
Betinho.

A terraplangem do terreno foi concluída e as obras começam nos próximos dias

O prefeito Betinho Lima: melhorias na saúde

Paraná envia mais de 190 toneladas de 
donativos para o Rio Grande do Sul
O Paraná enviou na manhã 

desta segunda-feira (6) mais 
de 190 toneladas de donativos 
às vítimas de enchentes no 
Rio Grande do Sul. São ali-
mentos não perecíveis, itens 
de higiene pessoal, materiais 
de limpeza, água e telhas 
arrecadados por meio da cam-

panha SOS RS, liderada pela 
primeira-dama Luciana Saito 
Massa e operacionalizada 
pela Coordenadoria Estadual 
da Defesa Civil.

Além das doações das 
pessoas e empresas partici-
pantes da campanha, o Esta-
do também encaminhou 800 

colchões e kits com cober-
tores e travesseiros cedidos 
pela Defesa Civil do Paraná 
e 1,5 mil caixas de copos de 
água doadas pela Sanepar.

“Tivemos uma arrecadação 
recorde desde o início da 
campanha, o que mostra a 
solidariedade, compaixão e 
empatia do povo paranaense 
com nossos irmãos gaúchos. 
Esta campanha seguirá por 
mais alguns dias, enquanto for 

necessário manter essa cor-
rente positiva em prol destas 
pessoas que tanto precisam 
da nossa ajuda”, afirmou a 
primeira-dama.

AJUDA – Ao todo, 15 
caminhões partem de Curitiba, 
Londrina, Cascavel, Toledo, 
Marechal Cândido Rondon 
e Loanda com os donativos 
durante esta segunda-feira.
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Rancho Alegre inaugura quadra 
esportiva da Escola Municipal

A prefeitura de Rancho 
Alegre D’Oeste inaugurou 
na última sexta-feira, dia 
30 de abril, um importante 
espaço para a realização de 
atividades físicas e espor-
tivas na Escola Municipal 
Manoel Medina Martins. 
Trata-se de uma moderna 
quadra poliesportiva.

Construída com recur-
sos próprios do município, 
a quadra tem o objetivo de 
proporcionar aos alunos 
momentos de lazer, recrea-
ção, socialização e práticas 

de exercícios físicos.
De acordo com o prefei-

to Cássio Zanuto, o espa-
ço, dos mais importantes, 
chega para proporcionar 
ampla variedade de espor-
tes e atividades recreati-
vas, promovendo diversos 
benefícios para os alunos.

“Uma quadra importan-
te e que vai ajudar nossos 
alunos a aumentar a coope-
ração e a socialização, bem 
como o desenvolvimento 
de espírito de liderança e 
respeito”, disse ele, pa-

rabenizando a direção da 
escola.

A inauguração contou 
com a participação da 
equipe do Encantart de 
Goioerê, que fez uma bela 
apresentação, juntamente 
com o grupo de danças da 

Casa da Cultura.
Ainda na oportunidade, 

foram entregues os kits 
escolares para os alunos 
e professores. “O prefeito 
agradeceu a boa parceria 
da administração com a 
Câmara de Vereadores.

O Conselho Municipal 
de Cultura de Moreira Sales 
esteve reunido na última 
quinta-feira, para tratar de im-
portantes assuntos referentes 
à Lei Aldir Blanc II, onde o 
município de Moreira Sales 
foi novamente contemplado 
para ajudar o setor cultural 
da cidade.

Esta convocação é realizada 
para ampla decisão da comuni-
dade, onde desde 2022 foi ins-
tituído Conselho Cultural, que 
é composto por representantes 
da administração, civis da so-
ciedade, músicos, oficineiros e 
artesãos do município, para a 
valorização da classe artística 
de Moreira Sales.

A partir das próximas sema-
nas, novas reuniões serão reali-
zadas para discutir os rumos da 
Lei no município, para que ela 
possa atingir o maior número 
de artistas possível, onde toda 
a avaliação de cadastros, a 
organização e montagem dos 

Conselho de Cultura de Moreira Sales
realiza reunião sobre a Lei Aldir Blanc 

A quadra inaugurada foi construida na Escola Monoel Medina Martins

Momento do descerramento da placa inaugural

A reunião aconteceu na última quinta-feira
editais, são decisões realizadas 
a partir do Conselho Municipal 
de Cultura.

O prazo para as inscri-
ções da Lei Aldir Blanc II se 
encerra no dia 15 de maio, 
onde qualquer pessoa que é 
artista em Moreira Sales ou 
fazedor de cultura pode estar 
participando.
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Janiópolis: Márcio Nunes escuta 
lideranças e anuncia mais recursos 

O deputado estadual 
licenciado e secretário 
de Estado do Turismo, 
Márcio Nunes, esteve em 
Janiópolis, sexta-feira, 
onde foi recepcionado 
pelo prefeito Ismael De-
zanoski, pelo vice Eides 
Guedes e os vereadores 
José Barros Freire – o 
Jerry; Claudemir Dorigon 
– o Tico e Valdeíde de 
Oliveira. Também par-
ticiparam o assessor do 
deputado Alexandre Curi, 
Antônio Faquim, vários 
secretários municipais e 
lideranças comunitárias.

Na oportunidade, Már-
c io  Nunes  reassumiu 
compromissos e anun-
ciou novos investimentos 
para o Município. Ele 
anunciou uma nova am-
bulância e uma máquina 
Bobcat. Também anun-
ciou recursos do progra-
ma Viaja Mais Paraná e 

A visita de Márcio Nunes a Janiópolis aconteceu na última sexta-feira: mais recursos para a cidade

Asfalto Novo. As obras 
já começaram pelo dis-
trito de Bredápolis com 
a implantação da rede de 
galerias pluviais.

Também destacou o 
projeto que visa a troca 
de iluminação por lâm-
padas de led, em todo 
o Município e o Parque 
Urbano que está em fase 
de conclusão. “Nós só 
temos que agradecer ao 
Márcio Nunes que sempre 
tem nos atendidos”, disse 
o prefeito.

Por sua vez, Márcio se 
colocou a disposição do 
Município para atender as 
demandas. “Nosso gabi-
nete é a casa de Janiópolis 
em Curitiba e estamos 
sempre a disposição das 
lideranças”, disse Nunes, 
agradecendo aos vereado-
res e demais lideranças 
presentes na reunião no 
Gabinete do Prefeito.

projeto de Natal, dentre 
outros. Márcio também 
assumiu o compromisso 
de encontrar uma solução 
para resolver a situação 

da água do Distrito de 
Bragápolis.

O prefeito Ismael apro-
veitou para agradecer ao 
deputado Márcio Nunes 

que tem sido o represen-
tante de Janiópolis, junto 
ao Governo do Estado e 
que viabilizou muitos re-
cursos nos últimos anos. 

Ismael citou que com a 
ajuda de Márcio Nunes, 
Janiópolis está sendo be-
neficiado com mais de R$ 
4 milhões, do programa 

“Natal Encantado”: Goioerê assegura 
R$ 200 mil para evento de final de ano

O município de Goioerê 
está garantindo, através da 
Secretaria de Turismo do 
Paraná, R$ 200 mil para as 
ações do “Natal Encantando”, 
agendando para acontecer em 
dezembro, dentro da progra-
mação de fim de ano.

Os recursos foram anuncia-
dos na última sexta-feira, pelo 
deputado Márcio Nunes, que 
também é o secretário de Tu-
rismo do Paraná. “O dinheiro 
está garantido e com certeza 
teremos uma programação de 
muita emoção no final do ano”, 
disse ele.

O prefeito Betinho Lima 
está agradecendo ao Governo 
do Paraná e ao deputado Márcio 
Nunes. “Meus agradecimentos 
ao deputado Márcio Nunes e 
também ao governador Ratinho 
Júnior. Estamos felizes por 
mais esta conquista”, frisou ele.

O secretário de Cultura de 
Goioerê, Dhionata Macena, 
disse que com os recursos será 
possível ampliar a programação 
e contratar brinquedos e espetá-
culos para o Natal de 2024. “Só 
temos mesmo é que agradecer”, 
frisou, acrescentando que o 
Natal Encantado é um evento 
tradicional em Goioerê, que 
busca proporcionar momentos 
de alegria e confraternização 
para toda a comunidade. Todos os anos a cidade se enfeita para o Natal Encantado
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Todos os municípios já estão aplicando a vacina
 contra a gripe para maiores de seis meses

Os 399 municípios 
do Paraná já estão 
vacinando toda a po-
pulação a partir de seis 
meses de idade contra 
a gripe. A liberação do 
Ministério da Saúde 
aconteceu no dia 2 de 
maio. Desde então a 
Secretaria de Estado 
da Saúde vem refor-
çando e orientando as 
prefeitura para incen-
tivar e promover ações 
para o aumento na ade-
são das pessoas à 26ª 
Campanha Nacional 
contra a Influenza. As 
doses estão disponí-
veis nas 22 Regionais 
de Saúde do Paraná, 
que abrangem todo o 
território paranaense.

A Sesa orienta os 
municípios a criarem 
suas próprias estraté-
gias, desde a realização 
do Dia D de vacinação, 
busca ativa de não 
vacinados, vacinação 
nas escolas, vacinação 
para além das unidades 
de saúde, checagem da 
caderneta de vacinação 
e intensificação da 

dias para transmitir e 
atualizar os dados do 
painel. 

Antes do dia 2 de 
maio o imunizante 
estava liberado apenas 
para os públicos prio-
ritários, mas por conta 
da baixa adesão e da 
chegada do inverno, 
a Sesa recomendou a 
ampliação da cober-
tura vacinal, seguin-
do as diretrizes do 
Ministério da Saúde. 
Desde a mudança do 
público-alvo, 119.424 
doses foram aplica-
das, aumentando para 
1.167.125 o número 
de paranaenses que 
já receberam a vacina 
contra a gripe.  

A campanha iniciou 
em 25 de março e se-
gue até ao fim do mês. 
A vacina é gratuita e 
possui três tipos de 
cepas de vírus com-
binadas: A (H1N1); A 
(H3N2) e B (linhagem 
B/Victoria), conforme 
orientação da Orga-
nização Mundial da 
Saúde (OMS).

vacinação em áreas in-
dígenas, entre outros. 
A mobilização é para 
aumentar os índices da 
cobertura vacinal. 

“A campanha nacio-
nal encerra neste mês, 
por isso quanto mais 
pessoas vacinarmos, 
mais preparados esta-

remos, o que reflete di-
retamente nos serviços 
de saúde. A vacinação 
é a principal estratégia 
para evitar sobrecarga 
nos atendimentos em 
hospitais e Unidades 
Básicas de Saúde. Pre-
cisamos garantir essa 
proteção”, reforçou o 

secretário de Estado 
da Saúde, Beto Preto. 

Londrina (61.709), 
Maringá (59.010) , 
Cascavel (36.586), 
Ponta Grossa (34.096), 
São Jose dos Pinhais 
(28.870) e  Curi t i-
ba (28.727) são os 
municípios que mais 

contabilizam doses 
aplicadas, de acordo 
com a plataforma na-
cional. Boa Esperança 
do Iguaçu (212), Nava 
Aliança do Ivaí (251) 
e Jardim Olinda (275) 
foram os municípios 
que menos vacinaram. 
As prefeituras têm 60 

A Sesa orienta os municípios a criarem suas próprias estratégias, desde a realização do Dia D de vacinação, 
busca ativa de não vacinados, vacinação nas escolas, vacinação para além das unidades de saúde, checagem da 

caderneta de vacinação e intensificação da vacinação em áreas indígenas, entre outros.
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